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Casa dos Conselhos e Comissões 
“Augusto Ângelo Zanatta” 

Avenida Koeller, 260 - Centro 
CEP: 25685-060 - Petrópolis - RJ 

TELEFONE: (24) 2246-9077 – 2249-4300 
E-MAIL: casadosconselhos@petropolis.rj.gov.br 

ATA JUNHO /2018 - DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL EM 

DEFESA DOS DIREITOS DAS PESSOAS COM DEFICIENCIA DE – PETRÓPOLIS/RJ 

CMDDPD 

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal 

em defesa dos Direitos da Pessoa com Deficiência 

de Petrópolis CMDDPD. 

 Realizada no dia 08 de junho de 2018, às 9 horas e 

30 minutos, na “Casa dos Conselhos e Comissões”. 
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No dia 08 de junho  de 2018 em segunda convocação às 9h30min, presentes, Luiz Felipe da Cruz Silva – Sociedade 

Civil, , Katia M. P. Prazeres – Secretaria de Assistência Social, Luis Felipe T. Machado –Secretaria do Meio 

Ambiente, Marcio José dos Santos Viana CPTRANS, Sergio Luiz Pereira Sérvolo, Laila de U. H. Bernardes, 

Sociedade Civil,Geraldo B. Junior Instituto Mix, Renata  Almeida.  Ascom , Maria Bernadete Sorgini - APES, 

Adriana Sêmola -Sociedade Civil,  Sandra de Negreiros –Secretaria de Saúde, Vânia Cristina do Nascimento- 

Instituto Alliance, foi dado início a reunião pelo Presidente que agradeceu a presença de todos e passou a votação  

das Atas dos meses de Abril e Maio de 2018 que foram aprovadas por unanimidade(obs. As atas não foram lidas 

uma vez que já tinham sido encaminhadas por email para todos os conselheiros. 8 

2) Conselho itinerante, o presidente parabenizou os que estiveram presentes, apoiadores, como i Instituto Mix,9 

Cartão de todos, Instituto Alliance. O presidente expressou sua felicidade pelo fato do conselho estar ressurgindo. O 10 

próximo conselho itinerante foi marcado para 23/06/2018, na Praça de Correias. O subsequente será na Praça do 11 

Alto da Serra. A conselheira Adriana colocou à disposição o seu espaço, mostrando o diferencial que o local 12 

apresenta, acessível, coberto, e é de formação coletiva. Também sugeriu uma melhor avaliação em relação aos 13 

parceiros, verificar se está realmente havendo verdadeiros benefícios á comunidade,a  votação em relação ao local 14 

definitivo será feita na próxima reunião que se realizará em 13/07/2018. O conselheiro Sérgio ressaltou a 15 

importância do fato do último conselho itinerante ter sido realizado em local público, pois houve grande divulgação 16 

e visibilidade, em especial quanto à Pestalozzi, o presidente ressaltou as vantagens do espaço, pela facilidade de 17 

equipamento de som, além de outras facilidades. O Instituto Mix ofereceu parceria quanto à prevenção de drogas, 18 

fluoretização  e serviços de barbearia bem como o sorteio de 10 bolsas de 50%, assim divulgando seus cursos.  19 

Conselheira Adriana ofereceu cursos de marcenaria e artesanato em madeira. A conselheira Sandra, da Secretaria de 20 

Saúde, justificou sua ausência no conselho e ressaltou a importância da Secretaria de Saúde ter uma cadeira no 21 

conselho. A Conselheira e Secretária Vânia falou da importância e  a necessidade da documentação dos conselheiros 22 

estar completa para elaboração das carteirinhas. 23 

4) o conselheiro Sérgio colocou a necessidade da elaboração de projetos, pois já foi dada a entrada do pedido de 24 

verba do fundo. 25 

5) a conselheira Sandra explicou o procedimento para solicitar Secretaria de Saúde, local UBS Quitandinha, todas as26 

sextas feiras. 27 

6) o presidente ressaltou a importância do contato com o conselheiro Márcio quando os ônibus apresentarem 28 

problema, explicando que é necessário anotar o número que fica na lateral do ônibus e o número da linha que fica na 29 

frente do ônibus, dia e horário. 30 

7) o presidente comunicou sua participação na audiência pública no Conselho Municipal de Assistência Social, que 31 

vai acontecer no dia 15/06/2018.  32 

8) A conselheira Bernadete apresentou breve relatório sobre a presença no III  Encontro Estadual dos Conselhos de33 

Direitos da Pessoa com Deficiência, ocorrido no município de  Magé. 34 

9) A conselheira Vânia convidou todos os presentes para participarem da entrega do título de UP ao Instituto35 

Alliance que acontecerá , no dia 28/96/2019, na Câmara Municipal de Petrópolis. da Pessoa com Deficiência e a 36 

Presidência agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão, às 11hs e 30 min, da qual, para constar, eu, 37 

Vânia Cristina do Nascimento, Secretária Executiva do Conselho, lavrei e assinei apresente ata juntamente com o 38 

Senhor Presidente, Luiz Felipe Cruz e demais Conselheiros. Petrópolis, 08 de junho de 2018. 39 
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